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常陸太田市教育委員会定例会（６月）会議録 

 

 

１ 日  時    平成３０年６月２７日（水）午後２時５８分 

２ 場  所    常陸太田市役所分庁舎教育委員会会議室 

３ 出席委員    教育長 石川 八千代 

委員 中村 和幸（教育長職務代理者） 

          委員 稲田 昌孝 

委員 安西 仁人 

４ 欠席委員    委員 大金 隆子 

５ 事務局職員   教育部長 生天目 忍 

教育総務課長 荷見 久志 

指導室長 根本 泰 

生涯学習課長兼生涯学習センター館長兼西山研修所長 関 勝仁 

文化課長兼郷土資料館長 岩間 勇二 

スポーツ振興課長 木村 久男 

図書館長 大久保 佳明 

学校給食センター所長 増山 泉 

６ 会議録署名委員 稲田 昌孝 委員 

７ 議  案 

議案第33号 常陸太田市公民館運営審議会委員の委嘱について 

 その他 

（１） 平成３０年第２回市議会定例会（６月定例会）一般質問要旨及び答弁要旨につ

いて 

（２） 平成３０年度学校経営概要及び平成３０年度幼稚園要覧について 

９ 閉  会 （午後４時００分） 
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教育長 それでは、ただ今から教育委員会６月定例会を開会いたします。 

６月も下旬となり暑さ厳しい日が続いています。県北管内では教職員の

不祥事がありました。日立市内の中学校修学旅行では、食中毒により４０

名の生徒が入院するという事態がありました。全国的には、大阪北部を襲

った震度６弱の大地震により死者が５名、そのうち１名が小学生女児とい

うことで、学校プールのブロック塀の倒壊によるものでありました。国・

県からも学校施設に限らず登下校の通学路に関しましても、ブロック塀の

安全点検の徹底について指導があったところです。市としましてもその対

応ということで、各学校からの報告を求め、危険箇所を把握し、現地調査・

改修業務へとつなげ、児童生徒の安全確保の徹底に努めていきたいと考え

ております。市内中学校ではすべての学校で無事に修学旅行を終えまし

た。また２２日から２３日、２４日にかけまして、総合体育大会も開催さ

れ、各学校（部）においても県北大会へつながっているところであります。

議会の方ですが、私自身、教育長就任後初めての議会となりましたが、一

般質問では多くの質問があり、対応してきました。本日は後ほど議会の答

弁内容につきましても事務局から報告させていただきますのでよろしく

お願いします。 

さて、本日の定例会ですが、委員は大金委員が欠席となっております。

事務局職員については全員出席です。会議録署名委員には稲田委員にお願

いをいたします。 

本日の議案ですが、事前に配布いたしております日程表のとおりです。

「議案」が１件、「その他」といたしまして２件ございます。 

それでは、早速、議案第３３号「常陸太田市公民館運営審議会委員の委

嘱について」事務局から説明をお願いいたします。 

教育部長 それでは議案第３３号「常陸太田市公民館運営審議会委員の委嘱につい

て」説明します。資料は１ページになります。提案理由ですが、公民館運

営審議会委員の辞職に伴い、その後任の者を委嘱するため、提案するもの

であります。新しい委員ですが、公民館名は山田公民館で、山田地区老人

会代表の関根初雄氏を委嘱するものです。任期は残任期間となり、平成３

０年６月２７日から平成３１年３月３１日までとなります。 

教育長 

 

 

 

 

ただいまの説明について、何か質疑等はありますか？ 

ないようですので、議案第２６号「常陸太田市公民館運営審議会委員の

委嘱について」は、議決いただいたということにいたします。 

続いて、「その他」に移ります。資料にありますように「平成３０年第

２回市議会定例会（６月定例会）一般質問要旨・答弁要旨について」事務
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局から説明願います。 

教育部長 平成３０年第２回市議会定例会（６月定例会）教育委員会関連一般質問

要旨及び答弁要旨 

資料に基づき、下記の内容について説明し報告しました。 

◎藤田謙二議員 

スポーツ施設の整備について 

  ・山吹駐車場の整備、測量と設計 

  ・スポーツ推進計画の策定 

スポーツ団体への支援について 

部活動の現況及び課題等について 

  ・学校に係る運動部活動の方針策定 

◎平山晶邦議員 

 常陸太田市学校施設整備計画について 

  ・計画の早期見直し 

  ・統廃合の想定年次の提示 

◎菊池伸也議員 

 教育環境の整備について 

  ・旧虹の家からの進入路の検討 

  ・路面表示、標識の設置 

  ・保護者・学校地域等の関係者による通学路の検証（歩道等） 

◎深谷渉議員 

 里美・水府の小中一貫教育について 

  ・特認校の導入について検討 

◎宇野隆子議員 

 新教育長の所信と教育行政について 

 小学校新１年生へのランドセル支給について 

  ・実施市町村の調査 

  ・学校や保護者からの意見聴取、研究 

◎高木将議員 

 教職員の休暇制度の確立について 

  ・タイムレコーダ活用の結果の取りまとめ・報告 

 幼稚園・保育園・認定こども園及び小学校グラウンドの芝生化 

  ・モデル園の選定、工事・維持管理費用の研究 

 ・平成３０年度学校経営概要及び幼稚園要覧について 

上記について各校（園）により作成したので配布する。 
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・平成３０年度茨城県市町村教育委員会連合会事務局の変更に伴う事務

引継ぎについて 

引継日 平成３０年６月２５日（月） 

水戸市教育委員会より常陸太田市教育委員会に、新旧会長の立会いのも

と引継ぎを実施した旨を報告しました。 

教育長 それでは、「その他」ということで次第にあります２点プラス、茨城県

市町村教育委員会連合会に関連して１点、報告がありました。皆さんから

の質問等はございますか？ 

なければ、本日予定しておりました議案、その他の報告事項はすべて終

了となります。 

その他、教育委員の皆さん、何かございますか？ 

安西委員から 

・学校安全計画、危機管理マニュアルの整備を進めてもらいたい。 

・学校敷地内のブロック塀に関し、安全確保の徹底を図られたい。 

事務局各課等から何か連絡事項等ございますか？  

・特になし 

教育総務課 

 

 

次回教育委員会定例会（７月）日程について 

日時 平成３０年７月１８日（水）午前９時３０分 

場所 市役所大会議室 

教育長 閉会 午後４時００分（所要時間１時間２分） 

 


